

Message d'intérêt public

Journée mondiale des enseignant(e)s 2021

Date de début : 5 octobre 2021 Date de fin : 5 octobre 2021

Nunavut 30 s

Aujourd'hui, le 5 octobre 2021, c'est la Journée mondiale des enseignant(e)s qui est une journée pour réfléchir et souligner le travail acharné des enseignantes, des enseignants et du personnel scolaire dévoué du Nunavut.

Depuis 1994, la Journée mondiale des enseignant(e)s célèbre l'anniversaire de la signature de la *Recommandation concernant la condition du personnel enseignant* des Nations Unies formulée par l'Organisation internationale du Travail et l'UNESCO en 1966. Cette recommandation détermine les droits et les responsabilités du personnel enseignant dans le monde entier.

Cette année, les Nations Unies ont choisi le thème « Les enseignants au cœur de la relance de l'éducation ». Durant la pandémie de COVID-19, les enseignantes, les enseignants et le personnel scolaire du Nunavut ont fait preuve de créativité lors de la mise en place de moyens surs et divertissants visant à enseigner en classe et à distance à leurs élèves. Comme l'ouverture des écoles s'est faite cet automne, les plans du personnel enseignant concernant la relance de l'apprentissage sont maintenant essentiels à la réussite des élèves.

La population nunavoise est donc invitée à témoigner sa reconnaissance aux enseignantes, aux enseignants et au personnel scolaire de leur collectivité. Aujourd'hui, prenez le temps de remercier une enseignante nunavoise ou un enseignant nunavois!

###

Renseignements aux médias :

Troy Rhoades
Gestionnaire intérimaire des communications
Ministère de l'Éducation
867 975-5645
info.edu@gov.nu.ca